



Preparan desfile de presidenciables morenistas en Congreso de la Unión



Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto y Ricardo Monreal

Preparan desfile de presidenciables morenistas en Congreso de la Unión



Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila

VERENICE TÉLLEZ

Bien vale la pena resaltar la oportunidad que se les presenta a los presidenciables del partido Morena de poder asistir a las reuniones plenarias en el Congreso de la Unión y poder hablar y compartir de sus aspiraciones, así como de las prioridades y propuestas que pudieran ofrecer en algún momento.

Vale la pena destacar que será la primera vez que esto suceda con los aspirantes a la Presidencia de México en 2024.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, los secretarios de Relaciones Exteriores y de Gobernación, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, respectivamente, así como el senador Ricardo Monreal, alistan su participación en las plenarias de la fracción parlamentaria de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados.

De acuerdo con los comentarios hechos por Ricardo Monreal, la decisión de la bancada morenista en el Senado es abrir el diálogo político con la jefa de Gobierno, quien por primera vez acudirá a una reunión plenaria en la Cámara alta.

"Hemos hecho un acuerdo todos, senado-

res y diputados, de tratarlos en igualdad de circunstancias. Y los senadores tienen un alto nivel político de comportamiento, no se van a alterar en esas reuniones", adelantó el coordinador de Morena.

En ese sentido, los presidenciables se preparan para desfilar como parte de los invitados especiales a las reuniones plenarias de la bancada mayoritaria en ambas cámaras, previas al inicio del periodo ordinario de sesiones el próximo 1 de febrero.

Sobre este tema, en especial el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, señaló que con el fin de garantizar la equidad y mantener la gobernabilidad, invitarán a los tres aspirantes presidenciables. "Para garantizar la equidad y para mantener la gobernabilidad en la Cámara, evitar desgastes, vamos a invitar a los tres", adelantó de manera formal.

Ya se ha confirmado que los diputados morenistas llevarán a cabo dicho encuentro entre el 30 y 31 de enero próximos, aunque solo se tiene previsto invitar a tres presidenciables, pues el senador Ricardo Monreal no está contemplado en la invitación, además de la presencia de los presidenciables más conocidos en su aspiración para ser la o el candidato presidencial, también se

espera la presencia de otros funcionarios del gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por otra parte, vale destacar que diputados de Morena en el Congreso de la Ciudad de México realizaron una mesa de trabajo de cara a la construcción de su agenda legislativa para el segundo periodo ordinario de sesiones, en febrero.

Acompañados por el presidente morenista en la capital, Sebastián Ramírez, los legisladores informaron que 56 por ciento de las 526 iniciativas presentadas son de ellos, lo que bien vale la pena resaltar.



Ignacio Mier Velasco

